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Мне иногда кажется в моих венах течёт монголо-татарская кочевая кровь. Я люблю
путешествовать.. Когда не было ещё семьи, я могла взять дорожную сумку в течение
получаса скидать туда вещи и поехать куда- нибудь. Или собрав рюкзак уйти на
выходные в поход. Сейчас все сложнее. Есть обязательства перед семьёй. И ты уже не
принадлежишь только себе. НО в этом тоже есть своя прелесть. Теперь можно
путешествовать с семьёй и опереться на крепкое плечо мужа.

      

Всегда нравятся люди, которые смело едут путешествовать. У меня есть знакомая семья
Мамонтовых - Елена и Олег. Они любят путешествовать на велосипедах со своими
дочками. Надо будет взять у них интервью. Это очень классные поездки. Они даже
Байкал объехали на велосипедах.

  

А ещё здорово, что есть люди, которые могут и вести свой бизнес и в это же время
путешествовать. Вы так пробовали? Да, к сожалению, это могут делать только
свободные люди. И я хочу рассказать о моих хороших друзьях-коллегах по Орифлэйм: 
Костя Харченко
и 
Катя Исаева
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(на фото слева).

  

Это семейная пара, которая в 2010 году в октябре уехала на "зимовку" в юго-восточную
Азию и вернулись только в апреле.. Потом укатили в Хорватию - путешествовали на
яхтах. В августе ездили в Лиссабон с нашей компанией Орифлэйм, а сейчас они с конца
сентября зимуют в Южной Америке.

  

Вот только недавно Костя писал, что побывали и на Кубе. Супер -путешествовать
круглый год! А ещё мы умеем и бизнес вести на расстоянии. Ведь границы континентов
стираются в интернете. А Костя ведет курс "Бизнес Орифлэйм в интернете", а я
являюсь его сокампаньоном и веду у него на курсе несколько занятий по копирайтингу и
блогам.

  

Я обязательно возьму у Кости и Кати интервью на моём канале   "NeNaTV"  , когда они
вернутся домой. Хотя это может быть это случиться раньше, так как 15 января мы с
мужем и с нашей любимой компанией-партнером Орифлэйм улетаем сначала в
Аргентину в Буэнос-Айрес, а затем в Бразилию в Рио-де-Жанейро на конференции и
скорее всего там их увидим. 

  

 Две недели замечательного отдыха дарит нам наш партнер Орифлэйм! А ещё наша
компания любит делать сюрпризы и на обратном пути мы будем целый день в Мадриде! 
Репортажи ждите на этом блоге и на сайте "NeNaTV". А теперь несколько фотографий
из фотоотчета Кости и Кати на их страничке в Facebook.

  

 2 / 4

http://nenatv.ru/


Чтоб я так жила!

Автор: Наталья Невзорова
05.01.2012 23:12

  Катя и Костя в Андах.  
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